



# Solar & Storage Live España: Valencia protagonista de la energía solar

VALENCIA SE CONVIRTIÓ EN EL EPICENTRO DE LA ENERGÍA SOLAR LOS DÍAS 25 Y 26 DE JUNIO DE 2025 CON LA CELEBRACIÓN DE SOLAR & STORAGE LIVE ESPAÑA. MÁS DE 2.500 PROFESIONALES DEL SECTOR SE DIERON CITA EN FERIA VALENCIA PARA CONOCER LAS ÚLTIMAS INNOVACIONES EN ENERGÍA FOTOVOLTAICA Y ALMACENAMIENTO. LA FERIA, QUE CELEBRÓ SU PRIMERA EDICIÓN EN LA CIUDAD, OFRECIÓ UN PROGRAMA TÉCNICO DE ALTO NIVEL, ZONAS ESPECIALIZADAS Y GRANDES OPORTUNIDADES DE NETWORKING. UNA EDICIÓN QUE MARCÓ UN HITO EN LA TRANSICIÓN ENERGÉTICA EN ESPAÑA

BERTA MOLINA GARCÍA

Los días 25 y 26 de junio de 2025, Feria Valencia acogió Solar & Storage Live España, la feria profesional dedicada a la energía solar y al almacenamiento energético. La cita, que celebraba por primera vez su edición en Valencia, reunió a más de 2.500 profesionales del sector, convirtiéndose en un punto de encuentro clave para el impulso de proyectos solares en los ámbitos comercial, industrial y residencial. Apoyado por destacadas asociaciones del sector como UNEF, CECV, AVAESN y ASEALEN, el evento evidenció el compromiso del ecosistema energético español con la transición hacia un modelo más sostenible y descarbonizado. Con una afluencia destacada, un programa ambicioso y una excelente acogida por parte del público profesional, Solar & Storage Live España 2025 se posiciona como una cita imprescindible en la agenda anual del sector. Durante los dos días de feria, los asistentes pudieron conocer de primera mano las últimas soluciones tecnológicas de la mano de proveedores líderes a nivel mundial. Entre ellos destacaron Power Electronics (patrocinador principal), Rimac Energy, Sunman, SolaX Power, Greenvolt, Failtē Solar, entre otros muchos. La oferta expositiva cubrió toda la cadena de valor del sector fotovoltaico y del almacenamiento de energía. El programa incluyó más de 60 horas de ponencias gratuitas, distribuidas en cuatro auditorios temáticos, con la participación de expertos que abordaron cuestiones clave como las nuevas tendencias del mercado, políticas públicas, financiación, formación y certificación. Entre los ponentes más destacados figuraron Ainhoa Jiménez, directora de Almacenamiento, Hidrógeno y Nuevos Desarrollos en UNEF, quien

analizó la evolución reciente del mercado del almacenamiento energético. Por su parte, Jorge Moreno Rodríguez, gerente de compra de energía y técnico fotovoltaico en Mercadona, quien presentó el caso de éxito de la compañía en el ámbito fotovoltaico, mientras que Federico Torres, responsable de la Transición Ecológica de la Autoridad Portuaria de Valencia, quien participó en una mesa redonda sobre el papel de la energía solar en la descarbonización del sector portuario. El evento también ofreció espacios especializados, como la 'Meet the Installers' Zone, donde los asistentes pudieron contactar con instaladores locales con experiencia para planificar y ejecutar sus proyectos; o la Start-up Zone, que presentó el trabajo innovador de empresas emergentes como Salt & Sun Energy, Sunvoy y Zenit. Además, las actividades de networking, organizadas en colaboración con entidades como Women in Solar Europe (WiSEu), contribuyeron a generar nuevas alianzas y sinergias entre los profesionales del sector. A su finalización, Rebeca Sloan, directora general de Solar & Storage Live España (Terrapinn), valoró muy positivamente la edición: "Ha sido un auténtico privilegio traer la segunda edición de Solar & Storage Live España a Valencia. El evento ha reflejado el dinamismo, la innovación y el liderazgo que caracterizan al sector renovable en nuestro país. Sin duda, ha contribuido a dar forma al futuro energético de España".

## 2026 YA ESTÁ AQUÍ: LA EDICIÓN MÁS AMBICIOSA

Tras el éxito de la edición 2025, Solar & Storage Live España volverá en 2026 que, según la organización, "promete superar todas las expectativas".

vas". Muchas empresas líderes del sector han asegurado su participación desde las primeras semanas, garantizando su presencia en esta cita clave del calendario energético. La demanda continúa creciendo a gran velocidad, por lo que la organización está ampliando y mejorando el espacio de exposición para responder al interés del sector. Sin embargo, las ubicaciones más estratégicas —con mayor tráfico y visibilidad— se están agotando rápidamente. Si tu marca quiere posicionarse en el centro de la innovación renovable, este es el momento ideal para reservar un stand. Solar & Storage Live España 2026 será, sin duda, la edición más grande y ambiciosa celebrada hasta ahora.

Solar & Storage Live España 2026 se celebrará los días 27 y 28 de mayo en el Pabellón 1, Nivel 3 de Feria Valencia, y contará con una zona de exposición internacional gratuita, espacios especializados y un potente programa de ponencias. El evento espera reunir a más de 4.000 asistentes, más de 100 expositores, 150 ponentes de primer nivel y una veintena de start-ups que mostrarán sus soluciones más innovadoras en energías renovables, almacenamiento y transición energética.

Los asistentes podrán acceder a herramientas de planificación como la app oficial del evento, participar en sesiones especializadas en cuatro auditorios simultáneos, y aprovechar zonas diseñadas para networking profesional, instaladores y emprendedores. Con un fuerte respaldo institucional y la participación de más de 20 entidades colaboradoras, Solar & Storage Live España 2026 se consolida como la plataforma de referencia para el desarrollo del ecosistema solar y energético en el sur de Europa.



Tras el éxito de la edición celebrada en Valencia, el evento se prepara ya para una nueva cita aún más ambiciosa, con más espacio expositivo, mayor participación internacional y un programa de contenidos ampliado. Con cientos de empresas

ya confirmadas y las mejores ubicaciones reservándose rápidamente, la edición 2026 promete convertirse en el encuentro clave del sector solar y del almacenamiento energético en el sur de Europa. 



**GUILLERMO LUCAS**  
Sales Manager de SolaX Power Iberia

Guillermo Lucas, sales manager de SolaX Power Iberia, presentó las novedades de la compañía, como su producto estrella, un inversor de 5 MWh de consumo con sus respectivos EPC y transformadores, escalable y modular para proyectos de utility de almacenamiento. También mostró los inversores híbridos con capacidad de conexión a la red directa, sin necesidad de artefactos externos. El que presentó es el modelo SolaX X1/X3 IES, un sistema todo en uno con un acabado perfecto y todas las funcionalidades de SolaX.



**ANA RODRÍGUEZ**  
Responsable Comercial  
de Solar & Storage Live España

Ana Rodríguez, responsable comercial de Solar & Storage Live España, valoró muy positivamente la acogida del evento durante los dos días de Feria en Valencia, así como las grandes oportunidades de negocio que se han generado. Rodríguez comentó que los expositores se habían mostrado muy contentos con la gran cantidad de visitantes que había habido. Además, presentó el plano de expositores para la siguiente edición y animó a su participación los próximos 27 y 28 de mayo de 2026 en Feria Valencia.



**THOMAS WEILE**  
Senior International Business Developer  
de Search4Solar

Thomas Weile, senior International Business Developer de Search4Solar, presentó Search4Solar, una plataforma B2B que conecta a empresas del sector solar fotovoltaico para facilitar la compra y la venta de productos y de servicios. Weile comentó cómo este sistema reúne a fabricantes, distribuidores, instaladores y empresas de EPC en un solo lugar para, así, optimizar el proceso de compra.





## solaredge

**IGNACIO VAREA ANTONIO**  
Sales Manager Center Spain  
and Portugal de SolarEdge  
Technologies

Ignacio Varea Antonio, presentó las soluciones de SolarEdge para instaladores. En la Feria, Varea explicó las soluciones disponibles mediante una instalación real gracias a un simulador que la compañía creó y que recrea las condiciones de la misma. Además, también mostraron todas las soluciones de seguridad avanzada, ahora en auge, gracias a los optimizadores. Como comentó Varea, fueron pioneros en la optimización, y llevan trabajando en ella desde 2008. Actualmente, cuentan con más de 135 millones de optimizadores instalados y monitorizados.



## CLOU

**HAYAT KEBIR TIO**  
General Manager Europe Clou ESS

Tal y como comentó Hayat Kebir Tio, General Manager Europe de Clou, la compañía presentó por primera vez en Sola&Storage Live sus baterías, tanto para comercial e industrial, como para utility scale.



## FÁILTE SOLAR



**RAINIER VENDRELL RUFETE**  
CEO Southern Europe de  
Fáilte Solar Iberia

En el stand de Fáilte Solar Iberia, Rainier Vendrell Rufete, CEO Southern Europe de la compañía, presentó los productos de disponibles de esta empresa distribuidora de material fotovoltaico. Fue el caso de SigenStor, una solución para residencial de la mano de SigEnergy, su principal partner. También presentó el nuevo inversor híbrido para almacenamiento industrial SigenStack. Este año llegan también llega, de la mano de SigEnergy, un nuevo inversor que hace la función de backup en la gama industrial. Todo ello disponible desde la aplicación SigenApp, donde se encuentran todas las funcionalidades.

**ÁNGEL CASTRO**  
Bess Solutions  
Director en iQuord

## iQUORD™

Dreams  
plugged in

Ángel Castro, BESS Solutions Director en iQuord, presentó diversos productos ligados a la energía solar y al almacenamiento energético. En una maqueta mostró una sala eléctrica modular específicamente diseñada y fabricada para almacenamiento de energía, con la cual se puede llegar a acceder a puntuaciones máximas en los programas de subvenciones que el IDAE ha publicado recientemente. La compañía también aporta soluciones para plantas de tamaño mediano y grande, optimizando la huella, la densidad energética y minimizando el trabajo en planta. Estas salas conllevan grandes ventajas asociadas que hacen que este producto sea muy interesante para ese tipo de plantas. Ya en tamaño real, Castro presentó un gabinete de batería con un pcs para tamaño comercial e industrial, mucho más pequeño, que también realizan a medidas para las necesidades de cada cliente.



## SUNMAN

**LUCAS PEREIRO**  
PV Regional Manager  
de Sunman Energy

Lucas Pereiro, PV Regional manager de Sunman Energy presentó su línea de balcones como su línea de comercial e industrial. La compañía es reconocida en el segmento C&I por disponer de una tecnología ultraligera y flexible que desbloquea tejados con dificultades estructurales y problemas de perforación.

